

PRESSEINFORMATION



2. Juli 2018

Erlebnisbad Roßlau

Kinderplanschbecken wurde saniert

Im Erlebnisbad Roßlau kann seit kurzem nach erfolgreicher Sanierung im Kinderbecken wieder nach Herzenslust geplanschelt werden. Planung und Bau haben knapp 96.000 Euro gekostet.

Die bauausführende Firma aus Holland verwandelte das Kinderplanschbecken, das eine Größe von 110 Quadratmetern und ein Fassungsvermögen von 58 Kubikmetern hat, in eine schöne Felsenlandschaft. Die Farbe des Wasserpilzes wurde erneuert, während eine Schlange und ein Pinguin Wasser nunmehr versprühen. Auch eine kleine Rutsche wurde für die jüngsten Besucher eingebaut.

Das Planschbecken im Roßlauer Erlebnisbad wurde 1992 erbaut. Bereits im Jahr 2000 wurde der Bodenbelag mit neuen Fliesen belegt und komplett erneuert. Da Fliesen für Außenbecken nicht gut geeignet sind und somit jedes Jahr etwas mehr beschädigt wurden, ist nun der Beckenboden samt Außenwänden mit Glasfaserkunststoff (GFK) belegt worden. Der alte Belag wurde in Eigenleistung von den Mitarbeitern des Bades entfernt. Nach dem Schleifen und Spachteln der Flächen erfolgten bei gutem Wetter die eigentlichen Sanierungsarbeiten.

Angesichts des einladenden Wetters wünscht der Bäderbereich des Referates für Sportförderung allen Besuchern eine schöne Badezeit und den Kindern viel Vergnügen im neuen Planschbereich.